
函館北□―タリークラブ会報
2013～14年度	 国際□―タリー テーマ

□―タリーを実践しみんなに豊かな人生を

2013～14年度	国際□―タリー会長	ロンD.バートン
森	 秀樹 会長テーマ “51年一歩前進 そして感謝の心"

★会長 森 	 秀 樹 ☆幹事 弗 田 和 則

。例会場:ロ ワジールホテル函館 〒040-0063函館市若松町14-10		T躍 2-0111

・例会曰:毎週水躍曰	12:30～ 13:30	事務局:函館市大手町5-10ニチロビル4F	T■23-3870

・ ホームページアドレス	httpノ www.hakodate―north.or3/
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第17号 	11月 6日の記録

秀樹 会長

が代、奉仕の理想、四つのテスト

ll月 6日 50周 年直会 松見実行幹事

◎50周年直会					 於	一乃松	午後6時30分～
。南木	哲雄 実行委員長	挨拶
お陰様で皆さまの絶大なるお力添えをいただき、無

事終了いたしました。実行委員長としてお礼申し上げ

ます。今日は直会ですので、楽しみたいと思います。
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小笠原会員 (14日 )

深瀬会員 (1日 )、 弗田会員 (3日 )

柴崎会員 (9日 )

◎会長報告	 森	 秀樹 会長

O今年度の年次総会を12月 4日 (和開催します。

。10月 19日 ・η日に開催されました地区大会のお礼状

が届いております。

◎幹事報告	 弗田	 和則 幹事
。今月の定例理事会は次週13日 (わの例会終了後、開催

いたします。

。11月 11日 例函館亀田RC夜間例会、22日 (金)函館五稜

郭RC自主体会に変更です。

◎親睦活動委員会	弗田	和則 幹事
ニコニコBOX投入報告

森	会長(5万円)……皆様無事終りました。ご協力
ありがとうございます。

松見会員 ツ]ヽ笠原会員・増山会員・石橋会員

渡部会員・藤田会員・中川会員・成田会員

柴崎会員……皆様のお陰で無事終了致しました。あ

りがとうございました。

松見実行幹事から、詳細な会計報告がありました。

会員の拍手をもって了承されました。また、森会長か

らニコニコBOXの他にゴルフ喜多会、親睦活動委員
会へ合計10万円のご寄付をいただきました。

藤田会員の発案により、会員一人々から感想が述べ

られました。その一部を紹介します。

藤田会員 :ガバナーから北RCはハーフマラソンなどに
おいて夫人を含めた活動がすばらしいとの評価をいた

だきました。夫人の力のおかげでクラプが活発になっ

ていると思います。

石橋会員 :松見実行幹事の下ごしらえのおかげで素晴

らしい式典になったと思います。その下ごしらえの

もとに、会員がそれぞれの役目を果たしていて、この

クラプの力を感じました。

斎藤会員 :ウ エルカムとても楽しかったです。

吉田会員 :新入会員ではありますが、50周年に参加で

きてよかったです。うちの奥さんにも声をかけてい

ただきありがとうございます。本当に楽しい会で、

2人で参加できたことを嬉しく思います。

木日のプログラム

The	Weekly	Report	of	IIakodate	North	R.C.

□ ―タリーを

薬眠し

みんなに
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弗田幹事……結婚祝記念日のお花をいただきました。
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50周年式典・祝賀会 写真上映



柴崎会員 :闘病生活が長かったのですが、入院中はな

んとしてもЮ周年には出席したいとの思いでおりまし

た。自分自身これだけは絶対に出席するぞと思ってい

たので、無事出席することができほっとしています。

西尾会員 :ピークのときは75人 くらい会員がいたが、

今は22名 で、この人数でこれだけ立派な式典ができ

たことを誇りに思います。

松橋会員 :ウ エルカムでは90名 の皆さまをこの会場に

お迎えできてよかったです。ゴルフも組み合わせを

作っては変更で大変でしたが、時間的にも間に合っ

てほっとしました。

松見実行幹事 :先程、段取りという話が出ましたが、

建築屋なので段取りは大事です。段取り悪いといい

ものはできない。これが全てに通じると思います。

ウエルカム当日は天候が悪く友好クラプの皆さんの

到着を心配していました。仕事で知内にいましたが、

函館山が真っ暗でしたので、無事到着したときは安

心しました。また、ウエルカムは松橋会員のお陰で

みなさん同じ会場に入れて、座席の調整などで松橋

会員にはご迷惑おかけしました。結局、私と松橋会

員だけ別室でした。みなさんの協力で無事終了する

ことができました。特に斎藤(秀)会員の息子夫人に

は、式典のアシスタントで大変お世話になりました。

予定時間ぴったりに式典が進行しました。ありがと

うございました。

森会長 :皆さんに全部話していただいた感じです。深

瀬先生の歌から盛り上がったウエルカム、大変良

◎10月 23日 出席報告 (増田	定雄 委員長)

かったです。参加人数が直前まではっきりせず、南

木委員長が何度も自宅へ来て打合せをしました。松

見実行幹事も早朝の電話にもかかわらず、いろいろ

アドバイスをいただきました。みなさんの50周年に

対する思いが実を結んだ、そういう式典であったと

思っています。2次会で友好クラプの皆さんのとこ
ろをまわりましたが「楽しかった」との言葉をいた

だきましたし、祝賀会においても22名でこのような

会を実行できたことに驚きの声もいただきました。

そんな中で、会員皆さまの気持ち、心の中はどんな

だったんだろうと気になっていたところ、今日、こ

のようなお話を聞かせていただいて本当に良かった

と思います。ウエルカム、50周年式典・祝賀会がこ

のように盛会裡に終了できましたこと、改めてお礼

申し上げます。
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事務局宮上さん、大変お世話になりました。

(会報担当者 :西尾	 昌一 委員)

テレフォンサービス(例会移動案内)電話 26-3170番
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11月 ～12月 	 例会予定
11月 a日	 外部卓話	 北海道赤十字血液センター
11月 27日 	 外部卓話	北斗RC
12月 4日	 年次総会
12月 11日 	 未定
12月 18日	 クリスマス家族会
12月 25B	自主体会

石橋をたたいて渡る。・・

めまぐるしく変化する現代社会

今ほんとに必要なことは、「ゆっくりとほどほどに」

石橋をたたいて渡るくらいの慎重さでは?

函館北ロータリークラブ								 石橋をたたいて渡る提案 石橋輝夫

22名
出席 率対 象 会 員 22名
出席規定免除会員lal 1名

出席規定免除会員lb' 0名

当 日 出 席 20名 当 日 欠 席 2名

他クラブ出席 1名 ′、
計出 席 21名

出	 席	 率 95.45%

平成25年 11月 20日

外部卓話「タイトル未定」
北海道赤十字血液センター	事業課長	保村 毅 氏

のプログラム次 ロ

(広告掲載 :石橋	 輝夫 会員)
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